

豊田民報

日本共産党豊田市委員会
◆豊田市日之出町一・六・六
Tel: 三三・四七二
毎週一回発行

ロシアのウクライナへの侵略に抗議の行動

豊田革新懇



毎月3日にスタンディング行動をおこなっている豊田革新懇が3月3日、ロシアのウクライナ侵略に抗議のスタンディング・街頭宣伝をおこないました。参加者は、それぞれのプラカードを持ち寄り、通行する人々に「核による威嚇は止めよ」「戦争反対」と訴え、日本共産党の根本みはる市議も参加しました。



豊田市議会が採択 ロシアによるウクライナ侵略を強く非難する決議

豊田市議会は、3月8日の本会議で、ロシアによるウクライナの侵略を非難する決議を全会一致で採択しました。以下は決議文です。

令和4年2月21日、プーチン・ロシア大統領は、ウクライナの一部である「ドネツク人民共和国」及び「ルハンスク人民共和国」の独立を一方的に承認する大統領令に署名し、同月24日、ロシアはウクライナへの侵略を開始した。

このようなロシアの行為は、ウクライナの主権及び領土の一体性を侵害し、武力行使を禁ずる国際法に違反するものであり、国連憲章に反する重大な行為であるため、断じて許容できるものではない。この事態は欧州にとどまらず、アジアを含む国際社会の秩序の根幹を揺るがす重大な事態であり、豊田市議会は、ロシアによるウクライナ侵略を強く非難するとともに、ロシアに対し、即時に攻撃を停止し、ウクライナからロシア軍を完全撤退するよう強く求める。

政府に対しては、邦人の安全確保に全力を尽くすとともに、国際社会と連携して制裁措置を含む迅速かつ厳格な対応をおこなうとともに、あらゆる外交ルートを通じて、ウクライナを含む国際社会の平和を取り戻すことを強く求める。



また、豊田革新懇は、ロシアによる攻撃が始まってすぐに、ロシア大使館に抗議のファックスを送りました。

3・1ビキニデーオンライン豊田集会を開催

豊田みよし原水爆禁止協議会 理事長 本村映一

3月1日、豊田みよし原水爆禁止協議会は、焼津市で開催された「2022年3・1ビキニデー集会」のオンライン豊田集会を共産党事務所で開催しました。当日は原水協の三役と足助地区、猿投地区の方を含めて5人が参加しました。来賓としてあいさつされたオーストリアのアレクサンダー・クメント大使（核兵器禁止条約第1回締約国会議議長）は「戦争における核兵器使用を経験した

唯一の国として、日本の（オプザーバー）参加は重要です。日本の市民社会のみならずと日本政府の参加を期待する」と強調しました。68年前のビキニ環礁でのアメリカの核実験について、今日まで正式の謝罪や補償がされていない事実が驚かされました。瞬間のロシアのウクライナ侵略、特に核兵器の脅しに心からの怒りと抗議の声を上げたいと感じました。

豊田・みよし原水協は、これまで豊田市駅デッキで12回の「日本政府に核兵器禁止条約への署名・批准を求める」の署名行動を行い、参加者はのべ120人、署名は200筆を集めています。

日本政府に核禁条約への参加を求める

街頭署名行動

3月26日(土)午後1時30分～

豊田市駅デッキ

主催:豊田みよし原水協

県道489号の側溝ふた改修 竜神町 愛知県の建設事務所に要望

近所の方から2018年に、
県道の側溝ふた上を車が通ると
ガタガタと音がうるさい、とア
ンケート調査で要望が寄せられ
ていました。

日本共産党豊田市委員会と、
住みよい豊田を創る会（共同代

表・本多弘司）は連名で、愛知
県豊田加茂建設事務所に複数
回、要望書を提出し対応を依頼
してきました。

昨年3月に竜神町内の一部を
先に直していただき、今年2月
下旬には、しゅうさん公園まで



改修を進め
ていただき
ました（写
真）。県の対
応に感謝い
たします。南
側の大林町
側溝改修と
竜神町地先
の歩道整備
も、引き続き
要望してい
きたいと思
います。
地域の要
望や生活相
談は、左下の
連絡先にお
寄せくださ
い。（本多の
ぶひろ）

トヨタ労災認定裁判の勝利報告 国民救援会豊田みよし支部大会



日本国民救援会の豊田みよし
支部大会が2月27日、豊田市
内で行われました。

前半は、トヨタ自動車の過
労・パワハラ自死事件について
和解が成立した報告会（写真）。
12年かけて、被災者への過労
やパワハラを立証していった経
過が、梅村浩司弁護士（けやき
通り法律事務所。豊田市若宮町）
から説明がありました。今回の
労災認定裁判の勝利と、損害賠
償請求裁判の和解は、「パワハラ

を無くす上で、極めて大きな社
会的影響がある」との評価でし
た。

ご遺族の原告も参加され、支
援する会と国民救援会への謝意
が述べられました。原告から、
「豊田章男社長から心からの謝
罪があった。パワハラがあった
ことも明らかとなり、会社の隠
ぺい体質を無くしていくことも
課題と言ってくれた。」との報告
もありました。

後半は、今年度の活動報告、
来年度の活動計画や役員の提案
があり、了承されました。

日本共産党の街頭演説会ご案内
3月19日(土)午後2時～
名古屋市の栄オアシス21前

弁士は
市田忠義
副委員長
すやま初美さん
たけだ良介さんも



当日はYouTubeで
ライブ配信もあります。
ぜひ視聴してください。
日本共産党愛知県委員会のホームページから視聴
画面に入ることができます。
党豊田市委員会の事務所でも視聴会を行います。
住所は豊田市日之出町1-6-6
電話番号は0565-34-4772



本多のぶひろ 党市事務局長
根本みはる 豊田市議会議員

◆第2土曜日 午前10時～12時
◆法律相談は弁護士
◆生活相談は随時
◆お申し込みは根本議員が
◆要予約 日本共産党西三地区委員会まで
Tel.0564-131-2785



すやま初美 参議院愛知

無料 法律・生活相談
おこなっています